



---

## Crecen las sanciones sin privación de libertad en Europa

El Consejo de Europa ha ofrecido los resultados de la encuesta SPACE II, que indica que **los países europeos optan cada vez más por sanciones y [medidas alternativas](#) que mantienen a los delincuentes en la comunidad**, sin la necesidad de acudir a la opción de la privación de libertad.

Según la citada encuesta, el 31 de enero de 2019 había en Europa alrededor de 2 millones de personas sometidas a estas alternativas al encarcelamiento, **tales como la vigilancia electrónica, el servicio comunitario, el arresto domiciliario, los tratamientos, la semi-libertad o la libertad condicional**. Según los datos, de 2018 a 2019, la población en libertad condicional creció un 7,9 %, (de 1.547.572 a 1.699.676 personas) según los 28 organismos de libertad vigilada que proporcionaron la información requerida para ambos años.

La encuesta SPACE II se ha publicado junto con un informe especial de SPACE I sobre Presos en Europa en Tiempos de Pandemia. Así, este informe incluye una evaluación del impacto a corto pla

...